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REQUERIMENTO N° 151/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de oficio a Secretaria Municipal de Saúde de Itajaí, com cópia ao Prefeito Municipal, para
que  no  prazo  regimental  responda  os  seguintes  questionamentos:  1-  Em  qual  local  é  realizada  a
armazenagem dos medicantes no SAM? 2-Como são acondicionadas as mercadorias no local? 3- Os
profissionais  que  realizam  o  trabalho  de  armazenamento  e  movimentação  das  medicações  são
funcionários concursados ou contratados e qual sua qualificação técnica? 4- Como se dá a logística de
trabalho se é de maneira totalmente manual, ou há utilização de equipamentos tais como, palleteira
elétrica  para  elevação  de  mercadorias?5-Quantos  e  quais  os  veículos  utilizados  atualmente  para  o
transporte  de  medicação?6-Os  veículos  utilizados  para  o  transporte  atualmente  encontram-se
devidamente adaptadas e com refrigeração para o transporte da medicação, seguindo as regras da
ANVISA? 7- Como se realiza o controle de validade dos medicamentos? 8- Como se realiza o controle da
medicação  que  é  entregue  em  cada  unidade  de  saúde  do  Município?9-Existe  a  devolução  de
medicamentos  pelas  unidades  de  saúde,  se  sim,  qual  motivo  das  devoluções?  10-  A  medicação
devolvida é destinada para onde? 11- Existe enfrente as unidades de saúde do município vaga exclusiva
para  carga  e  descarga,  viabilizando  que  os  veículos  possam  estacionar  para  realizar  a  entrega  da
medicação?12-  Se  não,  esclarecer  se  há  facilidade  para  estacionar  e  realizar  a  entrega  do
medicamento.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Este requerimento tem por finalidade obter informações da Prefeitura de Itajaí, através da Secretaria  Municipal de
saúde, informações acerca do setor de administração de materiais-SAM.
A gestão de materiais, de forma geral, refere-se ao planejamento, realização e controle do fluxo de materiais dentro da
instituição, que vai desde o recebimento, armazenamento e distribuição dos materiais.
No ambiente da saúde,  os estoques desempenham um papel  de grande importância,  eles tornam o atendimento
passível de ser realizado, por se tratar de uma necessidade muitas vezes desconhecida e uma demanda variável,
viabilizando, assim, a prestação de serviços aos pacientes e, por esse motivo, deve ser gerido de forma eficiente.
A administração dos recursos materiais tem por objetivo assegurar que o material esteja disponível, no momento e no
local adequado, para prestação de um serviço eficiente.
O almoxarifado desempenha um papel de apoio ás atividades primarias e tem como objetivo principal abastecer as
diferentes instituições de saúde de forma segura e racional.
Neste contexto é necessário para alcançar o objetivo, que, as atividades anteriores ao consumo do material sejam
gerenciadas  de  forma  eficiente  e  eficaz,  por  exemplo  o  controle  de  estoques,  planejamento,  aquisição,
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armazenamento, distribuição e dispensação de materiais, para tornar o material disponível quando demandado.
Temos que um planejamento mal  realizado e a ausência de pessoas capacitadas para desempenhar a função de
gestão de material  de um almoxarifado de grande porte,  visto que atende todas as unidades de saúde de nosso
município, pode transformar o almoxarifado e um lugar cheio de materiais, porém sem utilidade.
Neste cenário percebesse que o almoxarifado da saúde tem a difícil missão de gerir uma grande variedade de itens e
graus de diversidade para atender as diferentes interações assistenciais.
Dentro de uma unidade pública de saúde, a falta de material hospitalar pode gerar consequências irreversíveis, por
isso é de suma importância realizar níveis de atendimento cada vez mais eficazes.
Sendo assim, se faz necessário que sejam repassados os devidos esclarecimentos pois, as informações supracitadas
servirão  para  o  cumprimento  das  obrigações  de  fiscalização  que  cabe  ao  vereador  no  exercício  de  suas  funções,
conforme  citado  acima,  também  servirão  para  prestar  esclarecimentos  aos  munícipes,  devido  ao  grande
questionamento dos mesmos sobre a logística e armazenamento dos materiais no almoxarifado do município.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 02 DE JULHO DE 2021 
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